

北向で今年も田植えとさなぶり

午前は、平野小学校で創立記念式典が行われている最中、地区では子供育成会主催の廃品回収が同時並行された。とはいっても、肝心な子供たちがいない中での作業となった。しかも、午後開催の「むらづくりさなぶり大会」の準備もまた平行して進んでいくというきわめて忙しい日となったのである。



田植えは午後 2 時 30 分開始、
子供も大人も駆けつけていざ開始・・・



今年で十五回
地区民大勢集まる



昨年の立役者は今年も健在でした
「良い子になれますように・・・」
一心に祈る?



田植え後の記念写真です



午後4時餅つき開始 5時「さなぶい大会始まる」

今年も西置賜行政組合消防長を初め、平山に本拠地を構えた「ケアサービスさくら」の菅野代表・金田部長も始めて出席、地元農業委員、小笠原建設菅常務などたサイン顔ぶれ。



なかなかうめえもんだ
誰作ったんだが・・・

北向むらづくりの会費は、一家で1,000円を買いしている。4人で来れば250円、さらにビンゴゲームで商品をもらえは実質ただとなるのだ。

公民館長と地区長と・・・



ケアサービスさくら
代表 菅野康夫さん

鈴木真知子さん一家



参加者はみな和気藹々
みんな楽しそう

一家で1,000円、公民館の運営委員は、おつまみ一品を持参することになっている。そのつまみを皿盛に変身させる。野菜炒めなどの差し入れもあって結構見られる皿盛になった。みなボランティアなのである。





たかちゃん、もちを持ったまま何を
思うか.....



手塚さん親子、久しぶ
りで里帰り。子供ももち
をいっぱい食べました。



むらづくりの実行委員
ですが、毎回毎回
本当にご苦労様で
した。
手作りで、今後も
活動を続けて
行きたいと思います。



右は、安部トヨさん・ヨシさ
ん親子、左は渡辺久仁子・恵子
さん智に仲良しです。

